



OFICIO N° 115562
INC.: intervención

Irg/asj
S.58°/373

VALPARAÍSO, 12 de agosto de 2025

Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor HENRY LEAL BIZAMA, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado en que se encuentra la licitación correspondiente a la "Global Lastarria", que cubre a las comunas de Loncoche y Gorbea, en la Región de La Araucanía, refiriéndose especialmente a las razones que explicarían la falta de adjudicación en tal sentido, por las consideraciones y en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 5C90F22AF1D6ECAB

DEMORA EN ADJUDICACIÓN DE LICITACIÓN GLOBAL LASTARRÍA, QUE CUBRE LAS COMUNAS DE LONCOCHE Y GORBEA (Oficios)

El señor **LEAL**.- Señor Presidente, en segundo lugar, quiero oficiar a la ministra de Obras Públicas y también al director de Vialidad en la Región de La Araucanía y al seremi. Hace seis meses que se abrió la licitación de la Global Lastarria, que cubre las comunas de Loncoche y Gorbea. Llevamos seis meses en que los caminos están completamente abandonados. En seis meses que se abrió la licitación aún no adjudican una empresa.

¿Qué pasó? ¿No le gustó la empresa que se adjudicó la obra? ¿Qué se está buscando? ¿Se quiere dejar sin efecto? ¿Se quiere anular? Bueno, si es el camino, háganlo, pero lo que están provocando es que en seis meses, todo este invierno, las rutas están intransitables, simplemente por negligencia porque el presupuesto está, pero simplemente no adjudican.

Por eso, pido que se oficie a la ministra de Obras Públicas para informe a esta Cámara por qué no adjudican la Global Lastarria, de Loncoche y de Gorbea. Y lo mismo, que el señor seremi y el director regional de La Araucanía, que informen a esta Cámara...

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 58ª. DE FECHA 12 DE AGOSTO DE 2025.



África Sanhueza Jéldrez
Abogada Coordinadora de Fiscalización